



12 Pièces

420 m²

Réf. 2279

2 790 000 €

Le Vesinet

Maison à vendre (78110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

LE VESINET, sur le secteur résidentiel des Charmettes - Merlettes, à seulement 15 minutes à pied du RER, Sotheby's International Realty vous présente cette majestueuse demeure de 419 m² habitables, nichée au calme d'une voie privée. Implantée sur un terrain arboré de plus de 1 200 m², cette propriété vous séduira par ses espaces généreux et son charme unique. Dès l'entrée, vous serez accueilli par un hall spacieux orné d'un magnifique escalier en marbre blanc. Le salon chaleureux, agrémenté d'une cheminée, s'ouvre sur un bureau/bibliothèque, parfait pour les moments de détente ou de travail.
...

LE VESINET, in the residential area of Les Charmettes - Merlettes, just a 15-minute walk from the RER station, Sotheby's International Realty presents this majestic residence with 419 m² of living space, nestled in a quiet private lane. Set on a wooded plot of over 1,200 m², this property will seduce you with its generous space and unique charm. Upon entering, you'll be greeted by a spacious hall adorned with a magnificent white marble staircase. The cosy living room, complete with fireplace, opens onto a study/library, perfect for relaxing or working. The eat-in kitchen, the heart of the ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

